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Protokoll der Mitgliederversammlung der KlM LG Berlin-Brandenburg e.V. 
am 29.05.2021 im Landhotel Lellichow 13.30 Uhr 
 
TOP: 1- BEGRÜSSUNG 
Unser Vorsitzender Herr M. Schmiedel begrüßte 15 Mitglieder und  1 Gast, er stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 

 
 

TOP: 2 - PROTOKOLLGENEHMIGUNG  
Das Protokoll der Mitgliederversammlung von 2020, veröffentlicht im KlM-Heft 03/2020, wurde 
genehmigt. 
 
TOP: 3 - GEDENKEN 
Wir gedachten unserem ehemaligen Mitglied Herrn Hans-Otto Kühl.. 
 
TOP: 4 - JAHRESBERICHTE 
Die Jahresberichte wurden vorgetragen.  
 
1. 1. Vorsitzender M. Schmiedel: Er gab einen Überblick über das vergangene Jahr 2020, die 
Mitgliederzahl lag am 01.01.2020 bei 159 Mitgliedern. Unsere Veranstaltungen durchzuführen, war 
unter den Pandemiebedingen nicht immer gegeben. Somit fiel die Frühlingswanderung aus, die 
VJPen wurden in einen Corona-Notlösung(Spurarbeit) umgewandelt, die Zuchtschau konnten wir 
durchführen, wir haben es zu einem Familientag/Schießtag ausgeweitet und sie wurde sehr gut 
angenommen.  Die Adventswanderung musste leider wieder ausfallen. Trotzdem möchte er hiermit 
Dank an alle Organisatoren sagen. Er macht Ausführungen über die abgehaltenen Prüfungen und 
deren Beteiligung. Weiterhin gab es noch ein Junghundetreffen im Januar, wo wir immer die 
Junghundeführer einladen.  
Information zu den Hunden mit Registerpapieren: Der Europäische Gerichtshof hat entschieden, dass 
alle diese Hunde den Sperlingshund auf der Registerahnentafel erhalten und somit auch auf den 
Prüfungen der Verbände geführt werden dürfen, nur für die Zucht werden sie ausgeschlossen. 

 
2. 2. Vorsitzender/Zuchtwart: L. Höpfner: Er berichtet über den Stand unserer Verbandsrichter, 
Schweißrichter und Formwertrichter. Er konnte berichten, dass die 3 Richteranwärter die Möglichkeit 
wahrgenommen haben und an den HZPen und VGPen teilzunehmen, die Anwartschaften zu 
absolvieren. Weiterhin erinnert er die Richter an die Richterschulungen zu denken. Neu gewonnen 
haben wir einen Anwärter als Formwertrichter. Weiterhin wertete er den Einsatz unserer eigenen 
Richter aus.  
Weiter berichtet er über die abgehaltenen Prüfungen (3 Corona-Notspuren, 1 Bringtreueprüfung, 2 
HZPen, 1 VGP, 1 Stöberprüfung und die Verbandsschweißprüfung und musste feststellen, dass viele 
Hunde bei den HZPen und der VGP durchgefallen sind. Meistens lag es daran, dass die Hunde im 
Apport nicht durchgearbeitet sind und somit bei den Bringeleistungen durchfielen, besonders bei der 
Wasserarbeit.   
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Die  Zuchtschau 2020 war sehr gut besucht. Schönster Hund: Cabal von der Dornburg, 55 v/v. Das 
Zuchtgeschehen 2020 ergab 25 (12 H/13 R) Welpen aus 3 Zwingern. Weiterhin haben wir ab diesem 
Jahr 4 Deckrüden in der Landesgruppe. 
 
3. Schatzmeister: C. Paszkowsky: Mit dem abgeschlossenen Geschäftsjahr 2020 schließen wir mit 
einem positiven Kontostand ab und haben somit einen Überschuss erwirtschaftet. Dieses ist der 
besseren Beitragszahlerquote und leider auch einen Vielzahl abgesagter Verbandstagungen, 
Züchtertreffen und Bundesprüfungen geschuldet. Derzeit stehen Überlegungen an, die Kosten für 
Rückbuchungen von Sepa-Mandaten (Änderung der Bandverbindung) dem Mitglied in Rechnung zu 
stellen, um somit die Verwaltungskosten weiter zu senken. Aufgrund der soliden Kassenlage gibt es 
derzeit keinen Grund den Mitgliedsbeitrag zu erhöhen.  
 
4. Schriftführerin: M. Höpfner: Es wird über die Mitgliederbewegung vom Jahr 2020 berichtet, es gab 
viele Neuaufnahmen, aber auch Austritte. Dieses liegt in der Normalität. Der Stand 28.02.2021 – 179 
– aktuell(29.05.2021) 180. Weiterhin bittet sie die Mitglieder alle Veränderungen (z. B. Anschrift, 
Namensänderungen usw.) bekannt zu geben. Sie macht ebenfalls noch einmal auf die Homepage 
aufmerksam, wo wir zeitnah Termine einstellen werden und somit stets aktuell sein können. 
 

 
 
 
Kassenprüfer: 
Frau Nina Barthels und Herr Heinz Mindel prüften die Kasse von Herrn Paszkowsky. In ca. 2 Stunden 
konnten eine ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt werden. Es waren alle Unterlagen 
vorhanden. 
 
TOP 5 – AUSSPRACHEN 
Aussprache/Vorschläge zu den Berichten: 

- Einführung einer 3-Jahresfrist bei Eintritt – danach erst Kündigung möglich. 
- Ev. Erhöhung der Ausnahmegebühren. 
- Rückbuchungslastschriften- ev. Mitglied in Rechnung stellen.  
- Rückbuchungslastschrift bei geringer Summe – nicht erforderlich 

 
Alle Vorschläge wurden diskutiert und/oder verworfen. 
 
TOP: 6 -ENTLASTUNG DES VORSTANDES 
Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung auf Antrag der Kassenprüfer einstimmig entlastet.  
 
TOP: 7-  NEUWAHLEN 
Kassenprüfer für 2022 bleibt: Frau Nina Barthels, neu: Herr Lars von Deylen. 
Er wurde einstimmig gewählt.  
 
Delegierte zur HV: Zur Hauptversammlung nach Billerbeck fahren Michael Schmiedel und Lothar 
Höpfner. Sie werden die Landesgruppe dort in allen Fragen vertreten.  
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TOP: 8 - TERMINE 
VJPen wurden in Groß Kreutz und in Falkenthal durchgeführt 
Frühlingswanderung wurde vor der Mitgliederversammlung durchgeführt.  
Am 06.06.2021 findet die Verbandsschweißprüfung/Fährtenschuhprüfung statt, Nennungen sind 
diesmal ausreichend eingegangen, leider haben wir keine eigenen Richter dabei. 
Die Zuchtschau/Familientag findet am 22.08.2021 mit Bringtreueprüfung und Luftgewehrschießen in 
der Oberförsterei Pechteich statt. 
HZPen finden am 11./12.09.2021 in Kurtschlag und am 25./26.09.2021 in Schwedt statt. 
Zur Bundes-HZP würden wir nach Schleswig-Holstein gerne 1 bis 3 leistungsstarke Gespanne 
schicken wollen. 
VGP/VPS am 23./24.10.2020 finden in Lellichow statt. 
Am 28.11.2021 möchten wir unsere alljährliche Adventswanderung durchführen, für die Organisation 
haben wir noch keinen gewonnen. 
Geplant ist auch wieder die Verbandsstöberprüfung am 05.11. oder 06.11.2021 in der Schorfheide. 
Der Festabend zum 30jährigen Bestehen unserer Landesgruppe wird auf einen späteren Termin 
verschoben. (vielleicht vor der Zuchtschau oder vor der Adventswanderung) 
Alle Prüfungstermine findet ihr in einer Übersicht auf unserer Homepage.  
 
TOP: 9 - ANTRÄGE 
Anträge an die MV: Es liegen keine Anträge vor. 
Anträge aus dem Heft für die HV in Billerbeck: wurden besprochen, wie z. B.  

- § 11 a , die Änderung des Deckjahrs für Deckrüden (Jagdjahr) 
- Die Namensfindung für die Bundesprüfungen ( Vorschlag: „Löhnssuche“ 
- Antrag auf Beibehaltung des 12-Punktesystems 
- Preisänderung zur Phänotyp-Bestimmung von 350,00 auf 500,00 € 
 

 
.  

TOP: 10- EHRUNGEN 
Es wurden die Mitglieder geehrt, welche 10, 20, 30 Jahre Mitglied sind. Sie erhielten die 
dementsprechenden Ehrennadeln.  
Auszeichnungen erfolgten mit der Ehrentafel – gesponsert von Prof. R. Leschber für den 
erfolgreichsten Hund des Jahres 2020 – Michael Schmiedel mit Kitty von der Eichheide. 
Der Wanderpreis für das aktivste Mitglied bleibt bei Karsten Kiel und wir stellen diesen soweit ein. 
Der Wanderpreis als der „Schönste Hund“ gesponsert von Jürgen Zibolsky, ging an Nicolas Pohland 
mit Cabal von der Dornburg, 55 v/v. Dieser wurde ihm am 23.08.2020 bei der Zuchtschau überreicht.  
 
Gegen 15.30 Uhrbeendet Michael Schmiedel die Versammlung. 
 
Protokoll geführt: Monika Höpfner                    gezeichnet: Michael Schmiedel 


